



満開のひまわり畑を散策



明治中学校吹奏楽部の演奏

ひまわり畑とイベントを満喫 第4回かみのかわサンフラワー祭り

8月 26 日から 28 日まで、大字上郷地内の特設会場で、第4回サンフラワー祭りが開催されました。

約 2.6 ヘクタールの広大な敷地に咲く満開のひまわりを見ようと町内外から大勢のお客さんが訪れました。

また、ステージでは様々なイベントが行われ、大人から子どもまでお祭りを楽しみました。



とちまるくんとまっきーちゃんの夢の共演



大熱戦の上郷愛宕神社子ども奉納相撲



大人気のポニーの馬車



かんぴょうむきに挑戦

町の特産品“かんぴょう”をPR 第3回かんぴょう収穫まつり

8月 27 日、サンフラワー祭り会場北の特設会場で、第3回かんぴょう収穫まつりが開催されました。

町特産のかんぴょうをPRしようと、かんぴょうむきやかんぴょう干し体験、かんぴょう料理の試食会が行われました。

参加者たちは、慣れない手つきながらも、楽しくかんぴょうむきを体験しました。

自然とのふれあいを大切に スポーツ少年団野外研修

8月20日と21日の2日間、スポーツ少年団の団員同士の親睦や交流を深め、集団行動の大切さを学ぶため、茨城県のとちぎ海浜自然の家でスポーツ少年団の野外研修を開催しました。

指導者と団員合わせて42名が参加し、海の自然の貝殻を使って、キーホルダーやペンダントを作ったり、プール活動をしたりしました。参加者たちは大満足で、大変充実した研修となりました。



世界陸上女子やり投げで大健闘の9位

韓国の大邱（テグ）で行われた陸上の世界選手権に名誉町民の海老原有希選手が出場しました。海老原選手は9月1日の女子やり投げの予選で59メートル88を投げ、全体の10番目で予選を通過しました。翌2日の決勝では59メートル08で第9位でした。女子投てき種目で日本選手として決勝に初めて進み、世界の舞台で大健闘した海老原選手、今後はロンドンオリンピックに向けけて頑張つてくれるはずです。

皆さんの温かいご心ざし、ありがとうございます。

まごひらく
・善意銀行（敬称略）
・匿名
・匿名
・入れ歯回収ボックスご協力の
皆様
【社会福祉協議会の事業へ】
・吉澤 啓子 505円（第1回）
・明治南小学校地区社会福祉協
議会お囃子部会
・かき氷機収納箱（第1回）
※【】内は指定払い出し先
です。寄付時に使途の指定があ
る場合には、指定先に払い出しま
す。

県民福祉のつどいで表彰

9月1日（木）宇都宮市文化会館で行われた「第17回栃木県民福祉のつどい」で、増渕鉢一さんが長年の民生委員児童委員としての功労が認められ、栃木県知事表彰を受けました。



増渕 鉢一さん

企画課 情報広報係
☎ 029-911-1777
▼問い合わせ先

身近な話題をお寄せください

皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

東日本大震災義援金にご協力ありがとうございます

3月11日に発生しました、東日本大震災に伴う義援金（9月11日現在）は以下の通りです。皆様からのあたたかいご支援に、心より感謝申し上げます。

東日本大震災から6ヶ月が経過しました。引き続き義援金を受け付けております。今後ともご協力を願っています。

- 日本赤十字社 栃木県支部 上三川町分区（☎ 029-3166）
2,161,098円
- 栃木県共同募金会 上三川町支会（☎ 029-9128）
3,532,623円